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Mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année !
Rinxentoises, Rinxentois,

Cette année 2022 aura été, une nouvelle fois, difficile humainement pour notre commune. 
En effet, Rinxent a perdu des personnalités estimées et investies des décennies durant. Le 29 septembre, après des
jours d’inquiétude, nous apprenions le décès de Bernard Chaussoy, enseignant et maire de Rinxent durant près de 40
ans. Je tiens à nouveau à vous remercier pour le soutien que vous avez bien voulu apporter à sa famille et à ses
proches.
Quelques jours plus tard, le 20 octobre, après des années à lutter contre la maladie, Sylvain Béclin perdait son tout
dernier match. Conseiller puis adjoint pendant 6 mandats, il ne comptait pas ses heures pour apporter ses conseils
aux associations de la commune. Vous étiez nombreux en l’église de Rinxent pour lui rendre un tout dernier
hommage et je vous en remercie.
Le conseil municipal de Rinxent et l’ensemble des agents municipaux se joignent à moi pour adresser nos pensées les
plus sincères aux familles de Bernard Chaussoy et de Sylvain Béclin. 

Mardi 17 janvier, salle polyvalente nous étions 250 à nous retrouver après trois années sans cérémonie des vœux.
Quel plaisir enfin que celui de partager avec vous les projets sur lesquels vos élus travaillent quotidiennement. De
pouvoir ensuite échanger avec vous lors d’un moment convivial. Ces moments de convivialité sont de véritables
moments d’écoute, de lien social et d’unité. 

L'an dernier, avec les charges qui ne font qu'augmenter, nous avons démarré nos commandes groupées de
combustibles. Je tiens à remercier les communes voisines de la Terre des 2 Caps qui ont accepté de travailler avec
nous afin de bénéficier de tarifs plus avantageux. Ainsi pour Rinxent, ce sont près de 180 stères de bois et 7.000 litres
de fioul qui ont été commandés. Pour l’hiver 2023, nous réorganiserons cela prochainement avec les communes
intéressées. Comme le dit l’adage : “seuls, nous allons plus vite, ensemble nous allons plus loin.“

Durant l’année écoulée, plusieurs chantiers ont pu démarrer ou être achevés. 
La rue du buisson a fait peau neuve avec, dans la volonté de sécuriser les piétons qui l’empruntent, la création
d’un trottoir et de deux plateaux ralentisseurs ainsi que la réfection complète de l’enrobé. L’éclairage public a
également été changé. Ce projet se monte à 270.000 EUR, avec des participations de l’État de 33.500 EUR et la Région
à hauteur de 66.900 EUR. Merci à eux. 

La rue Jules-Guesde, après le dramatique accident de juillet 2018, attendait des aménagements de sécurité :
ceux-ci ont enfin pu être réalisés en 2022. Ainsi ont été mis en place deux feux récompenses, deux plateaux
ralentisseurs et un dos d’âne. Afin de combler notre retard en aménagements cyclables, je souhaitais que cette
portion de la Départementale soit une première étape à Rinxent pour les cyclistes. Nous avons donc mis en place une
chaussée à circulation douce, avec une priorité pour les vélos. Ce projet, à hauteur de 137.000 EUR, a été possible
grâce à la participation du Département pour 39.000 EUR.

Pour réduire le plus possible la fracture numérique, le CCAS a souhaité mettre en place des permanences dédiées
pour vous accompagner dans vos démarches administratives. Nous avons également créé, au sein de notre
agence postale, un îlot numérique, pour un coût total de 8.000 EUR. Une subvention de la Poste est attendue à
hauteur de 4.200 EUR. Cet îlot vous permet, en toute confidentialité, de venir utiliser un ordinateur et une
connexion internet gratuitement.  



Enfin, et c’est sûrement là l’un des plus gros projets pour notre commune : la réfection du clocher de l’église Saint-
Martin et la remise en route de nos cloches, qui s’étaient tues pendant près de cinq ans. L’imposant échafaudage
est maintenant démonté et nous pouvons admirer tous les jours les belles pierres de Marquise et la toiture toute
rénovée. Ce projet d’envergure, unique à l’échelle d’une vie, d’un coût total de 407.000 EUR, a pu être réalisé grâce à
l’État (pour 170.000 EUR), la Région (17.000 EUR) et le Département (85.000 EUR). Un énorme merci à eux. 

Les systèmes de chauffage de certains bâtiments ont connu des défaillances en fin d'année. Nous avons dû, dans
l’urgence, trouver des solutions temporaires. Aussi, au sein des canalisations des vestiaires du stade Marcel-Maillard,
des traces de légionelles ont été découvertes, rendant impossible l'utilisation des douches. Le ballon d’eau chaude
doit être changé début février. 
Aux usagers de l'ensemble de ces bâtiments, j'adresse toutes mes excuses pour ces soucis pénalisants au quotidien. 

Comme évoqué précédemment, nous avons achevé les aménagements de la rue Jules-Guesde. J’aurais préféré
investir ces montants dans des travaux pour nos écoles ou nos associations, plutôt que dans la sécurité routière. Mais
la nature humaine est ainsi faite qu’il est nécessaire d’ajouter toujours plus de contraintes physiques afin que chaque
usager de la route respecte un minimum la règlementation. Ces travaux étant achevés, je peux vous annoncer que
nous allons pouvoir passer à un autre chantier : le carrefour d’Hydrequent. Grâce aux subventions obtenues
de l’État et de la Région, nous l'aménagerons en un espace sécurisé pour l'ensemble de ses usagers. Nous vous
donnerons plus de détails dans le courant de l’année. 

Deux projets qui nous tiennent à cœur pour la jeunesse et le monde associatif de notre commune ont pris du retard,
les conditions pour les demandes de subvention ayant changé en cours d’année. Mais nous allons enfin pouvoir
construire le terrain de foot 5 (au stade), à destination de nos associations, puis un terrain multi sports, ouvert à tous,
aux abords de la salle de sport. 

Je tiens maintenant à remercier l'ensemble des agents communaux et mon équipe pour leur investissement sans
faille. Je remercie également les entreprises et associations du territoire pour leur dynamisme et leur volonté
d'avancer à nos côtés. 

Il est maintenant temps pour moi de vous souhaiter à toutes et tous une très belle année 2023. Bien évidemment, je
vous souhaite à chacune et à chacun mes vœux de santé et de bonheur. Mais plus que jamais, et nous l’avons bien
compris depuis trois ans, je vous souhaite de passer du temps avec les personnes qui vous sont chères. 
Ne perdons pas de temps avec des futilités et profitons de l’instant présent. 

Votre maire, 
Nicolas Lœuillet


